



Pemerintah Resmi Mencabut Larangan Kedatangan WNA dari 14 Negara

Keputusan ini juga tertuang dalam Surat Edaran Satgas COVID-19 No. 02 Tahun 2022 tentang Protokol Kesehatan Perjalanan Luar Negeri pada Masa Pandemi COVID-19.

Jakarta, SMN - Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19 memutuskan untuk meniadakan daftar 14 negara yang dilarang masuk ke Indonesia karena varian Omicron. Dengan demikian, saat ini, pemerintah membuka pintu masuk kedatangan internasional bagi semua negara. Langkah ini diambil berdasarkan hasil keputusan ber-



Ilustrasi Bandara

Jelang Hari Pers Nasional, Ketua MPR RI Dorong Penegakan Kedaulatan Digital di Indonesia



Ketua MPR RI Bambang Soesatyo

Jakarta, SMN - Ketua MPR RI Bambang Soesatyo menekankan agar peringatan Hari Pers Nasional (HPN) 2022 yang puncak penyelenggaraannya dilangsungkan pada 9 Februari 2022 di Kendari, Sulawesi Tenggara, bisa menghasilkan dorongan besar bagi Indonesia dalam menegakan kedaulatan digital (Digital Sovereignty). Sehingga negara dan rakyat bisa memegang kendali penuh atas data dan aktivitas dunia digital. Mengingat seiring kemajuan teknologi informasi, penjajahan terhadap sebuah bangsa tidak lagi dilakukan melalui

Bersambung di Hal. 11

Bangun Ekonomi Kreatif di Indonesia Timur, Sandiaga Uno Ajak Anak Muda untuk Terlibat



Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Sandiaga Uno takjub dengan desa Wisata Wae Rebo, dijuluki surga di atas awan. (Dok. Kemenparekraf)

SMN - Potensi Indonesia Timur yang sangat besar dalam bidang ekonomi kreatif turut menjadi perhatian Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif RI Sandiaga Uno. "Di tingkat dunia, kontribusi industri ekonomi kreatif Indonesia terhadap produk domestik bruto (PDB) berada di posisi tiga besar, setelah Amerika Serikat dengan industri Hollywood dan Korea Selatan dengan K-pop nya," ungkapnya dalam acara Talkshow Webinar LOKALATE Ngopinspirasi Summit 2022, Jumat (14/1/2022).

Mengawali tahun 2022, untuk mendukung ekonomi kreatif di Indonesia Timur, LOKALATE hadirkan acara Ngopinspirasi Summit 2022 le-

Bersambung di Hal. 11

Kick Off Vaksinasi Booster di Kabupaten Tulungagung

Tulungagung, SMN - Kick Off Vaksinasi Ketiga (Booster) di Kabupaten Tulungagung telah resmi di mulai. Berempat di Pendopo Kongas Arum Kusumaning Bongso, Pemerintah Kabupaten Tulungagung bersama Forkopimda Kabupaten Tulungagung, mengikuti vaksinasi secara serentak dan virtual bersama Kapolri, pada Jumat (14/01/2022) mulai pukul 14.00 WIB.

Tahap awal vaksin Booster disediakan sebanyak 300 dosis. Bupati Tulungagung Drs. Maryoto Birowo, MM bersama Ny. Siyuk Rihayati Maryoto Birowo mendapat suntikan pertama, dilanjutkan Wakil Bupati Tulungagung Gatut Sunu Wibowo, SE, kemudian jajaran Forkopimda Kabupaten Tulungagung, Kepala Perangkat Daerah Lingkup Kabupaten Tulungagung, Anggota DPRD Kabupaten Tulungagung, Jajaran Pengurus TP-PKK Kabupaten Tulungagung, Persit, Bhayangkari, serta para ASN dan awak media.

Bupati Tulungagung Drs. Maryoto Birowo, MM dalam



Bertempat di Pendopo Kongas Arum Kusumaning Bongso, Pemerintah Kabupaten Tulungagung bersama Forkopimda Kabupaten Tulungagung, mengikuti vaksinasi secara serentak dan virtual bersama Kapolri

penjelasannya menyampaikan, bahwa prioritas penerima vaksin Booster, yakni lansia dengan komorbid, karena usia lanjut atau lansia merupakan rawan terinfeksi virus, maka akan diutamakan. Selain itu juga, yang telah menerima vaksin pertama dan kedua dengan jangka waktu kurang lebih 6 (enam) bulan.

Lebih lanjut, Bupati Tulungagung menambahkan, bahwa untuk mendapatkan proteksi karena adanya varian baru Omicron, maka kita lakukan vaksinasi ketiga atau Booster ini secara gratis bagi masyarakat Kabupaten Tulungagung.

Lebih dalam, Maryoto Birowo mengungkapkan, bah-

wa kesadaran untuk di vaksin sendiri merupakan buah dari sosialisasi yang luar biasa dari berbagai pihak. Oleh karena itu, masyarakat Tulungagung sangat antusias mengikuti program vaksinasi. Hal ini terbukti dengan proteksi vaksinasi, yang terkonfirmasi positif Covid-19 semakin menurun. (hms/adv/kan)

Nadiem Makarim Targetkan Seluruh Kampus Punya Satgas Pencegahan Kekerasan Seksual

Jakarta, SMN - Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi (Mendikbud Ristek) Nadiem Makarim menargetkan seluruh perguruan tinggi di Indonesia memiliki Satgas Pencegahan dan Penanganan Kekerasan Seksual pada tahun 2022.

Pembentukan Satgas ini merupakan implementasi Permendikbud Nomor 30 Tahun 2021 Tentang Pencegahan dan Penanganan Kekerasan Seksual (PPKS) di Lingkungan Perguruan Tinggi.

"Target selanjutnya adalah pada tahun ini semua perguruan-

Bersambung di Hal. 11



Menteri Pendidikan dan Kebudayaan (Mendikbud) Nadiem Makarim memperkenalkan konsep Kampus Merdeka. (Foto: Kemendikbud)

Ini 3 Gejala yang Paling Sering Dikeluhkan Pasien Omicron RI



Ilustrasi Omicron

Jakarta, SMN - Kementerian Kesehatan mencatat terjadi penambahan kasus varian Covid-19 varian Omicron. Ada penambahan sebanyak 66 kasus baru, sehingga total konfirmasi Omicron mencapai 572 kasus.

Lantas, bagaimana gejala yang dialami para pasien terinfeksi?

Juru Bicara Vaksinasi Covid-19 Kementerian Kesehatan Siti Nadia Tarmizi menyebutkan tidak ada perbe-

Bersambung di Hal. 11

Bupati Tulungagung Hadiri Peresmian Gedung Barang Bukti Kantor Kejaksaan Tulungagung



Acara yang ditandai dengan pemotongan pita dan penandatanganan prasasti

Tulungagung, SMN - Bupati Tulungagung Drs. Maryoto Birowo, M.M. Kamis, 13/01/2022, sekitar pukul 14.00 wib bersama Wakil Bupati H. Gatut Sunu Wibowo, S.E., bersama jajaran Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Tulungagung menghadiri peresmian Rehabilitasi Kantor Kejaksaan Tinggi Negeri Tulungagung.

Acara yang ditandai dengan pemotongan pita dan pen-

andatanganan prasasti yang dilanjutkan dengan peninjauan ke area Gedung ini diresmikan oleh Kepala Kejaksaan Tinggi Provinsi Jawa Timur Dr. Mohamad Dofir, SH, MH.

Dalam sambutannya pada acara peresmian gedung barang bukti di kantor kejaksaan ini Kepala Kejaksaan Negeri (Kajari) Tulungagung Mujiarto, SH, MH Mujiarto, S.H., M.H., diantaranya mengapresiasi dan uca-

pan terima kasih atas dukungan semua pihak, khususnya Pemerintah Kabupaten Tulungagung untuk pembangunan Gedung Barang Bukti ini.

Selanjutnya Kajari juga menambahkan, bahwa dengan adanya pembangunan gedung berlantai tiga ini, nantinya lantai yang bawah sebagai ruang barang bukti, sedangkan atasnya untuk ruang Kasi Barang Bukti, karena saat ini ada tambahan di struktur organisasi, yakni Kasi Barang Bukti yang menangani barang bukti. "Saya senang bangga dan mengapresiasi dari Pak Bupati yang telah membantu Kejari Tulungagung untuk pembangunan gedung baru BB ini," ucap kajari dalam sambutannya.

Bupati Tulungagung, Drs. Maryoto Birowo, MM dalam sambutannya pada acara peresmian gedung ini diantaranya mengatakan bahwa pembangunan gedung ini dilakukan sebagai upaya kita bersama dalam meningkatkan motivasi, sinergitas unsur Forkopimda Tulung-

agung beserta jajarannya dan masyarakat Tulungagung pada umumnya. "Rehabilitasi Kantor Kejaksaan Negeri dilaksanakan dengan pembiayaan yang dialokasikan melalui Hibah Barang Dari Anggaran Pendapatan Belanja Daerah Kabupaten Tulungagung Tahun Anggaran 2021. Meski dengan alokasi anggaran yang terbatas, saya tentu berharap dengan dilaksanakan rehabilitasi gedung ini akan memberikan semangat baru dan akan bermanfaat dalam menunjang tugas pokok dan fungsinya". kata Bupati.

Sementara itu Kajati Jawa Timur Mohammad Dofir berharap dengan terlaksananya pembangunan gedung barang bukti ini, nantinya dapat digunakan sebagai tempat penyimpanan barang bukti yang memadai, yang mana selama ini ada keterbatasan ruang di Kantor Kejaksaan Tulungagung, selain itu juga dapat meningkatkan kinerja untuk Kejaksaan Negeri Tulungagung menjadi lebih baik. (Hms/adv/kan)

Mulai Bisa Dimanfaatkan Masyarakat, Bupati Nur Arifin Mulai Serahkan Kunci Kios Pujasera Kawasan Prigi 360



Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin menyerahkan secara simbolis kunci kios Pujasera (Pusat Jajanan Serba Ada) kepada sejumlah pengusaha di Kawasan Prigi 360

Trenggalek, SMN - Didampingi jajaran Kepala OPD, Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin menyerahkan secara simbolis kunci kios Pujasera (Pusat Jajanan Serba Ada) kepada sejumlah pengusaha di Kawasan Prigi 360, Rabu (12/1/2022).

Bupati Nur Arifin berharap, masyarakat bisa memanfaatkan wajah baru area pujasera yang semakin cantik ini dengan baik. Sehingga Kawasan Prigi 360 bisa bangkit kembali mengingat kawasan ini dulu dikenal sebagai destinasi wisata primadona di Kabupaten Trenggalek.

"Kita menyerah terimakan kunci hasil pembangunan di

tahap II yang dilakukan oleh Kementerian PUPR melalui Balai Prasarana Pemukiman Wilayah Jawa Timur," ungkap Bupati Nur Arifin.

Pria yang akrab disapa Mas Ipin ini menambahkan, "ada eks Kafe Kontainer yang dibangun, terus kemudian ada Pujasera di sisi barat, kemudian ada juga warung ikan asap, juga oleh-oleh yang di depan pintu masuk," jelasnya.

Suami Novita Hardini ini menyebut upaya ini sebagai ikhtiar kita untuk membangkitkan Prigi kembali disaat adanya pengembangan destinasi pada beberapa pantai lainnya.

"Dengan adanya beberapa pantai yang mulai di eksplor,

Prigi memang harus mempercantik diri dan ini salah satunya," terangnya.

Kendati demikian, Bupati menegaskan mempercantik diri bukan hanya dari sisi infrastruktur, tapi juga dari sisi tata kelola didalamnya.

"Makanya saya juga pesan kepada Pak Camat, saya pesan kepada Dinas Pariwisata untuk kemudian membuat satu event, terus mengelola ini dengan baik, karena memang itu yang kita harapkan," tegasnya.

Disisi lain, Bupati Trenggalek juga mengingatkan bagi para petugas untuk tetap menjaga protokol kesehatan di kawasan Prigi 360. Seperti pengendalian jumlah pengunjung

dengan aplikasi Peduli Lindungi, "agar pariwisata nanti tetap bisa berjalan dan tahan terhadap pandemi covid-19, tidak ada lagi buka tutup harapan saya," tandasnya.

Di kesempatan yang sama, Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan, Sunyoto menambatkan penyerahan kepada masyarakat kali ini meliputi 6 kafe, pujasera sebanyak 16 kios, 24 kios ikan asap, dan 20 kios lainnya.

Sunyoto menyebut pembangunan kali ini menghabiskan anggaran sebanyak 14 Milyar yang bersumber dari APBN melalui Kementerian PUPR. (hms/kan)

Tingkatkan Kedisiplinan Siswa SMKN 01 Doko Gelar Kesamaptaaan



Kegiatan kesamaptaaan SMKN 01 Doko di lapangan Desa Resapombo

Blitar, SMN - Untuk meningkatkan kedisiplinan terhadap siswa siswinya, kesiswaan SMKN 01 Doko, Kecamatan Doko melaunching Kesamaptaaan yang berkolaborasi dengan humas, hal ini dilakukan untuk mempersiapkan para siswa sebelum terjun ke dunia kerja dan dunia industri.

Doko Utomo Waka Humas SMKN 01 Doko Rabu, (12/01/2022) menyampaikan, sesuai instruksi yang diberikan oleh Direktorat PSMK di Jakarta, siswa siswi SMK selain disiapkan keterampilan

dalam bentuk kemampuan sesuai dengan bidang keahliannya masing-masing juga disiapkan secara fisik, salah satunya adalah kemampuan melatih mental serta fisik, supaya nanti saat terjun ke dunia kerja mereka akan selalu merasa kuat, terampil dan tidak gampang sakit.

Lebih lanjut disampaikan didalam kegiatan kesamaptaaan itu juga melatih para siswa tentang kedisiplinan, memang program kesamaptaaan di SMKN 01 Doko ini terbilang baru dan untuk pelaksanaannya sendiri hanya berlangsung selama

3 minggu. "Nantinya kegiatan kesamaptaaan ini tidak hanya dilakukan setahun sekali, tetapi akan di laksanakan setiap semester," ujar Doko.

Untuk kegiatan kesamaptaaan ini SMKN 01 Doko bekerjasama dengan Koramil Kecamatan Doko, untuk tempat kegiatan kesamaptaaan berada di lapangan Desa Resapombo, disamping kegiatan secara fisik, para siswa juga dilatih secara mental diantaranya adalah game, permainan, melatih kerjasama dan koordinasi diantara kelompok di masing-masing tingkatan.

"Diharapkan dengan adanya kegiatan kesamaptaaan ini para siswa mampu meningkatkan karakter terutama tentang kedisiplinan, yang nanti akan berimbas pada kegiatan pembelajaran yang ada di sekolah, salah satunya adalah masuknya menjadi lebih baik, cara berpakaian juga lebih baik termasuk penampilan para siswa yang siap, tegap dalam menghadapi masalah," ungkapnya. (mam)

Nganjuk, SMN - Untuk menghindari dampak negatif penyebaran virus corona, khususnya varian omicron yang belakangan marak, Kapolres Nganjuk AKBP Boy Jeckson Situmorang tetap mendorong pelaksanaan vaksinasi covid-19 bagi masyarakat Kabupaten Nganjuk, terutama kaum lansia.

"Upaya peningkatan jumlah masyarakat penerima vaksin covid-19 tetap menjadi fokus kami, ini untuk menghindari dampak negatif penyebaran virus corona, khususnya varian omicron yang belakangan kian

marak", ungkap AKBP Boy Jeckson saat memantau pelaksanaan vaksinasi di Desa Wengkal Kecamatan Rejoso Kabupaten Nganjuk, Selasa (11/1/2022).

"Kehadiran saya ini bertujuan untuk memberikan apresiasi khusus serta dukungan moril kepada para lansia yang mau disuntik vaksin, karena kebanyakan dari mereka masih ada perasaan takut untuk di suntik vaksin", lanjut AKBP Boy Jeckson.

"Bersyukur hari ini total 9.178 warga Kabupaten Nganjuk menerima suntikan vaksin

covid-19, dimana 10 persen atau 1.109 orang diantaranya adalah kaum lansia", ungkapnya lebih lanjut.

Untuk diketahui, bahwa capaian vaksinasi lansia di Kabupaten Nganjuk untuk saat ini sudah mencapai target minimal yaitu 60 persen kaum lansia sudah menerima vaksin dosis pertama.

Berdasarkan data, sudah sebanyak 75.334 kaum lansia di Kabupaten Nganjuk sudah menerima dosis pertama vaksin covid-19 alias 60,14 persen dari jumlah keseluruhan.

Sebelum Masuk Dunia Industri, Siswa SMKN 01 Panggungrejo Dibekali Kegiatan Kesamaptaaan

Blitar, SMN - Diawal semester genap SMKN 01 Panggungrejo sudah mengawali pembelajaran tatap muka 100%, maka dari itu setelah dihantam badai pandemi yang sangat panjang, sehingga mengganggu kegiatan belajar, maka SMKN 01 Panggungrejo ingin mengembalikan karakter siswa, terutama kedisiplinan dan motivasi, maka akan mengadakan kegiatan kesamaptaaan yang berkolaborasi dengan Koramil, tokoh masyarakat, ahli kesehatan dan Polsek Kecamatan Panggungrejo.

Musta'in Waka Humas SMKN 01 Panggungrejo, Kamis (13/01/2022) menyampaikan, dalam kegiatan kesamaptaaan ini karakter yang akan ditingkatkan adalah kedisiplinan, tingkah laku kesopanan dan nilai-nilai

dasar Pancasila. Peserta yang mengikuti kesamaptaaan adalah siswa kelas 10 dan kelas 11, hal ini dikarenakan para siswa ini akan masuk ke dunia PKI dan dunia kerja serta industri. Untuk kegiatan kesamaptaaan berlangsung selama 10 hari dan berlangsung dihalaman SMKN 01 Panggungrejo dan di lapangan Desa Panggungrejo, untuk pendidikan yang diberikan sari Koramil adalah wawasan kebangsaan, kedisiplinan, baris berbaris dan karakter Pancasila.

Kegiatan kesamaptaaan ini akan dilaksanakan di setiap semester, dikarenakan kegiatan ini pelaksanaannya bergelombang dan akan dievaluasi setiap tiga bulan sekali, bagaimana karakter anak nantinya akan selalu di pantau," ujarnya.



Kegiatan kesamaptaaan di SMKN 01 Panggungrejo

Diharapkan dengan kegiatan kesamaptaaan ini para siswa bisa menatap masa depan dengan cerah, mendidik anak untuk menghargai pada guru, terhadap orang tua serta lingkungan mas-

yarakat. Tidak hanya itu nantinya siswa juga akan lebih disiplin dalam mematuhi tata tertib yang ada disekolah dan tata tertib saat berlalu lintas. (mam)

Meski Target Vaksinasi Lansia Tercapai, Polres Nganjuk Tetap Gencarkan Serbuan Vaksin



Kapolres Nganjuk dan Jajaran gencar serbuan vaksinasi covid-19

Adapun dosis kedua sudah diterima oleh 39.006 orang atau 31,14 persen kaum lansia.

Meski demikian, Kapolres Nganjuk AKBP Boy Jeckson menegaskan bahwa jajarannya akan tetap menggalakkan kegiatan vaksinasi, termasuk bagi kaum lansia.

"Vaksinasi covid-19 akan tetap menjadi salah satu prioritas kami meskipun untuk kaum lansia sudah mencapai target yang ditetapkan. Hal ini tak lain karena vaksinasi tetap menjadi senjata utama untuk menangkal dampak buruk virus corona", tegas Kapolres Nganjuk AKBP Boy Jeckson.

Pada kegiatan yang merupakan bagian dari serbuan vaksin di gerai vaksin Merah Putih Sidokkes Polres Nganjuk dan Groppyok Vaksin TNI-Polri, AKBP Boy Jeckson didampingi Waka polres Kopol Moh. Asrori

Khadafi dan beberapa Pejabat Utama (PJU) Polres Nganjuk. AKBP Boy Jeckson dan jajaran sekaligus mengikuti zoom meeting yang dipimpin Kapolri Jenderal Pol. Listyo Sigit Prabowo.

Dalam zoom meeting ada beberapa penekanan Kapolri yang harus dipedomani yakni agar segera memaksimalkan kegiatan vaksinasi di wilayah masing-masing khususnya bagi lansia karena mulai 16 Desember 2021 telah dilaksanakan vaksinasi tahap III bagi usia rentan.

Kapolri berharap vaksinasi di seluruh Indonesia target vaksinasi kepada lansia harus mencapai 70 persen, waspadai penyebaran varian omicron, percepat vaksinasi dan lakukan 3T (Testing/pemeriksaan dini, Tracing/pelacakan, Treatment/perawatan) kepada masyarakat sebagai langkah pencegahan. (hms/gng/yn)

Penerbit :
PT. SUARA MEDIA NASIONAL
Surat Izin Usaha Penerbitan Pers :
SK Menkum Ham Nomor : AHU-62124.
AH.01.01
Tahun 2013.

Penanggung jawab :
Kanti Wiyoto

Kantor Pusat: Dsn Tembora Ds. Plaosan Kec. Wates Kabupaten Kediri, Jawa Timur Kantor Redaksi: Jl. Durian (Ruko PG Pesantren) Pesantren - Kota Kediri, Jawa Timur Telp./Fax: (0354) 4526358. Penanggung Jawab & Penasehat Hukum I: Tjutjut Suliyatno, SH, Rahmat Ardianto, SH. Kantor Advokat: Jl. Slamet Riyadi No. 29/67 Kota Kediri. Dewan Penasehat: KH. Drs. Imam Yahya Malik / Gus Yahya (Ponpes Al Makruf Kedong Lo Kediri), Drs. Ali Rohmad M. Pd, Soroso, Farid Makruf, SE, ST, DR. H.S. Adi Suparto. **Ombosman** : Mujianto SE. Komisaris Utama: Winarti. Direktur Utama: Kanti Wiyoto. Direktur II: Edit Suwantara, SE. Pimpinan Redaksi: Kanti Wiyoto. Wakil Pimred: Imam Sabawi, Yon Taufik Hidayat. Bendahara: Hj. Mintarti, ST. Dewan Redaksi: Kanti, Winarti. Redaktur Pelaksana: Kundari Pri Susanti S.T., Hartono Basingkem, Mardianto, Setiawan. Redaktur: Ir. Prayudi Bahagia RW, Edi Sunarko RD, Munjidul Ibad. Humas: Futi'ah SE. Fotografer: Wendy Eko Winarto. Desain/Layout: Taufik Ismail, Yusuf, Ela Pujiana. **Manager Marketing**: M. Edy Fathurokim, M. Yusuf Maulana. **Marketing**: Kharis Abdullah., Crew dan Wartawan: Kota/Kab. **Kediri**: M. Ali Faizin, M. S hulthun I. S., Abin Sutowo, Wendy Eko Winarto, Agus B., Dwi Asmawati. Pugh Santoso. **Blitar** Kota/Kab: Agus Imam S. Eko Setyo Budi, Hari Pramono. **Tulungagung/Trenggalek**: Yusuf. Bangkalan, Pamekasan, **Sampang**: Wahyudi Hermawan, **Sumenep**: Nurhasan, Muhammad Syarif H, H. Achmad. **Mojokerto**: Abdul Hufon Sholeh. **Jombang**: Slamet W, Puiji, **Surabaya** : Wijoto. **Nganjuk** : E. Widyantoro, BF Agung W. **Madiun/Ponorogo**: Drs. Suyanto. **Ngawi**: Kundari Pri Susanti S.T., Priyanto. **Kota/Kab. Probolinggo**: Edi Sunarko RD, Sutik. **Lumajang** : Atiek. **Perwakilan Jawa Tengah** : Suroto Anto S, **Kab. Demak** Nurkholis. **Kab. Rembang** : Orsal **Bandung** : Aldi R Panjaitan. **Biro Sukabumi**: Roby Cahyadi(biro). **Malang Raya** : C. Junaedi. **Biro Pasuruan Raya** : Haidir Sabaruddin (Kabiro). **Perwakilan Kaltim dan Kaltara** : Syahraini. **Kabupaten Tangerang**: Nurhasan. **Kota/Kab. Bekasi**: Anto, Ictor Marudut. **Purwakarta/Subang/Karawang**: Yatmono. **Kabupaten Karimun**: Timbul Maradona. **H. Biro Tanjung Pinang**: J. Parlingungan Hutasoit. **Sulawesi Selatan**: Andi M.

No.Rekening BRI Cabang Wonorejo Kecamatan Wates Kabupaten Kediri. No. 6271 01 002959505. A/n. Winarti . No.Rekening Bank Jatim Capem Wates Kabupaten Kediri. No. 0782015257. A/N. Winarti. No.Rekening Bank Jatim Capem Wates Kabupaten Kediri. No. 0781000922. A/N : PT. Suara Media Nasional. Website : www.suaramedianasional.co.id. Email : suaramedianasional@gmail.com. Percetakan : PT. Aksara Grafika Surabaya, Alamat Percetakan : Jl. Brigjend Katamso No. 45, Waru Sidoarjo Jawa Timur . Telp. (031) 8678308. Isi diluar tanggung jawab percetakan. **Waspada!** Waratawan Suara Media Nasional yang memegang Kartu Press yang namanya tidak tercantum dalam BOK REDAKSI bukan tanggung jawab Redaksi. Bila Anda ingin berlangganan, Keluhan serta Informasi. Bisa mengirim surat untuk redaksi kami dengan identitas diri ke Kantor Pusat "SUARA MEDIA NASIONAL" di Dusun Plaosan Desa Plaosan Kecamatan Wates Kabupaten Kediri, Jawa Timur. Telp. Fax.(0354) 2897707, 081333002657, 085645867811. Admin SMN :081230908358. Kami hanya memuat iklan berdasarkan order yang masuk dari pemasang iklan dan bila mana ada iklan yang tidak tercantum harap menghubungi kantor redaksi "SUARA MEDIA NASIONAL". *Tidak dibenarkan meminta imbalan sesuatu dari narasumber.*

Semua Wartawan SKU Suara Media Nasional dilengkapi dengan Kartu Pers Surat Tugas, Surat Penempatan dan tercantum didalam box redaksi di atas. Kami mohon kepada sumber berita supaya bijak dan teliti untuk menanyakan identitas wartawan yang datang. Wartawan SKU Suara Media Nasional dalam menjalankan tugas dilengkapi dengan tanda pengenal, dilarang terima suap, punya hak tolak jawab, dilarang melakukan pengancaman dan pemerasan, dilarang terlibat aktivitas kriminal. Jika ada yang mengatasnamakan SKU Suara Media Nasional namun tidak tercantum dalam redaksi atau ada tindakan yang dinilai merugikan pihak lain dengan tindakan melanggar hukum positif Indonesia, dapat menghubungi kontak diatas. Wartawan SKU Suara Media Nasional tidak diperkenankan menerima dan atau meminta imbalan dengan alasan apapun dari Narasumber. **TIDAK TERCATAT DI DALAM BOX REDAKSI INI BUKAN WARTAWAN KAMI!!!!**

"Jika pers merugikan, jangan main hakim sendiri, gunakan hak jawab atau adukan ke Dewan Pers"

Pesan ini disampaikan Suara Media Nasional (Dewan Pers).
Gedung Dewan Pers, Lantai 7-8. Jl. Kebon Sirih 34, Jakarta 10110 Telp. (021) 35214874. 3504874-75. Fax. (021) 3452030
Email : dewanpers@cbn.net.id. Twitter : @dewanpers.or.id / www.persscouncil.or.id



Mas Dhito Bantu Perbaiki Akses Jalan ke Goa Jegles



Mas Dhito mengunjungi desa wisata yaitu desa Keling, Kecamatan Kepung

“Tinggal regulasi Perbup untuk desa wisata nanti yang jadi PR,”

Kediri, SMN - Bupati Hanindhito Himawan Pramana atau yang akrab disapa Mas Dhito mendukung pertumbuhan desa wisata di Kabupaten Kediri. Setidaknya hingga Januari 2022 sudah ada 35 desa wisata tumbuh di Kabupaten Kediri.

Dalam kunjungannya ke Desa Keling, Kecamatan Kepung (13/01/2022), Mas Dhito masuk ke dalam arung membentuk goa yang konon dulunya merupakan tempat pertapaan. Oleh masyarakat setempat, arung

yang dikenal dengan sebutan Goa Jegles itu dikelola menjadi tempat wisata.

“Tadi ada tempat river tubing-nya, jadi ada tempat untuk arung jeram menggunakan ban dan sebagainya. Cuma memang perlu (ditingkatkan) akses jalannya saja,” kata Mas Dhito.

Mendukung desa wisata itu, Pemkab Kediri dalam waktu singkat akan melakukan pavingisasi dan perbaikan jalan utama. Aksesibilitas jalan menurut dia sangat penting, sebab

kondisi jalan yang kurang bagus sangat mempengaruhi daya tarik wisatawan untuk datang kembali.

“Tinggal regulasi Perbup untuk desa wisata nanti yang jadi PR,” ungkapnya.

Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Kediri, Adi Suwignyo menambahkan, sejauh ini mulai banyak masyarakat yang memunculkan potensi di daerahnya dan membentuk desa wisata. Adapun jumlahnya ada 35 desa wisata di Kabupaten Kediri.

“Tapi yang aktif sejauh ini sekitar delapan desa wisata,” bebernya.

Menurutnya, membangun desa wisata harus diperhatikan potensi keunikan daerah yang diangkat yang membedakan dengan daerah lain. Keunikan itu menjadikan daya tarik tersendiri bagi desa wisata sehingga banyak wisatawan yang datang. Termasuk jajanan yang dijual di wilayah desa wisata diharapkan produk lokal. (adv/kmf/kan)

Mas Dhito Beri Hadiah untuk Semangati Anak Vaksin

Kediri, SMN - Genjot vaksinasi anak usia 6-11 tahun, Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana aktif mengunjungi kegiatan vaksinasi di sekolah. Para pelajar SD Islam Terpadu Empat Mei, Desa Tulungrejo, Kecamatan Pare dengan didampingi orang tuanya, mengikuti kegiatan vaksinasi yang diselenggarakan oleh Kepolisian Resort (Polres) Kediri (12/01/2022). Pada kegiatan tersebut, Mas Dhito mendekati dan menyemangati pelajar yang terlihat ketakutan dengan memberi hadiah buku tulis.

Dengan berjongkok, Mas Dhito mengajak pelajar itu berkomunikasi dan memberikan hadiah buku dengan memberikan semangat supaya tak takut divaksin. Pelajar itu pun merasa senang dan membuka paket hadiah yang berisi buku tulis



Mas Dhito memberikan hadiah buku tulis kepada salah satu siswa

lempang dengan krayon itu.

“Terimakasih sudah diberi buku tulis,” ucap Nadhira maharani, pelajar kelas 1 SD IT Empat Mei yang menunggu antrean vaksin.

Seperti biasa, dalam setiap kunjungannya Mas Dhi-

to selalu mengadakan kuis berhadiah untuk mengasah keberanian para pelajar. Mas Dhito berharap akhir Januari 2022, program vaksinasi anak dapat mencapai 100 persen dari target 143 ribu anak.

“Karena akhir Januari ini kita akan mulai pembelajaran tatap muka 100 persen, kalau bisa semua sudah divaksin,” kata Mas Dhito.

Vaksinasi Covid-19 itu terus digenjot untuk membentuk kekebalan komunal. Untuk itu, Mas Dhito mengaku berterimakasih kepada para orang tua yang telah mendukung program vaksinasi anak dan mengantarkan anaknya untuk mengikuti vaksin.

Sementara itu, Kapolres Kediri AKBP Agung Setyo Nugroho mengaku bangga bisa melayani masyarakat Kabupaten Kediri, dalam hal ini vaksinasi anak usia 6-11 tahun. Vaksinasi anak dinilai sangat penting untuk menjaga kesehatan dan kekebalan tubuh anak.

“Kita bersama dengan Pemerintah Kabupaten Kediri siap memberikan pelayanan kepada masyarakat,” ucapnya. (adv/kmf/kan)



Mas Dhito dalam kunjungannya di SD Islam Terpadu Empat Mei

Mas Dhito Adakan Kuis Berhadiah Kaos saat Tinjau Vaksinasi Anak



Mas Dhito memberikan kaos sebagai hadiah kuis kepada beberapa siswa/i

Kediri, SMN - Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana atau yang akrab disapa Mas Dhito melakukan peninjauan vaksinasi anak usia 6-11 tahun di SD Negeri Krandang I Kecamatan Kras, Senin, 10 Januari 2022.

Dalam kesempatan itu, Mas Dhito juga memberikan kuis berhadiah kaos bagi para pelajar. Kuis yang diadakan Mas Dhito seketika membuat kegiatan peninjauan vaksinasi itu terlihat cair. Para pelajar merasa senang dan antusias dengan saling adu cepat menunjuk jari ke atas untuk menjawab.

Uniknya, kaos yang diberikan Mas Dhito sebagai hadiah bukan sembarangan. Sebab, kaos berwarna hitam itu juga sebagai media sosialisasi protokol kesehatan (prokes) dengan tulisan yang tertera Kediri ayo pakai masker.

“Coba, apa isi pancasila?” tanya Mas Dhito kepada pelajar yang telah mengikuti vaksin.

Begitu orang nomor satu di Kabupaten Kediri

itu melempar pertanyaan, salah satu pelajar langsung menunjuk jari ke atas siap untuk menjawab. Begitu dipanggil ke depan, salah satu pelajar, Candra Ahnaf Adrianto langsung maju mendekati bupati untuk menjawab pertanyaan yang diberikan.

“Kamu yang cita-citanya mau jadi pilot tadi tho, apa aku,” ucap Mas Dhito.

Dengan percaya diri, Candra langsung menyebutkan satu per satu sila Pancasila. Begitu selesai dan semua jawaban benar, bupati bertepuk tangan diikuti semua yang ada di dalam ruangan itu. Mas Dhito pun langsung memberikan had-

iah kaos kepada Ahnaf.

“Seneng sekali dapat hadiah kaos,” aku Candra salah satu siswa kelas IV yang memiliki cita-cita sebagai pilot itu.

Mas Dhito melanjutkan masuk ke kelas lain yang masih menunggu vaksinasi. Supaya para siswa tidak tegang, kembali Mas Dhito memberikan kuis berhadiah. Pertanyaan yang diajukan beragam, diantaranya terkait makanan khas di Kabupaten Kediri dan nama-nama kecamatan.

“Kuis berhadiah kaos itu untuk mengasah bagaimana anak-anak ini bisa punya keberanian untuk menjawab. Benar atau salah itu belakangan, tapi saya menghargai keberanian anak-anak,” tegas Mas Dhito.

Para siswa yang mendapatkan hadiah kaos dari Mas Dhito pun terlihat merasa senang dan bangga. Bahkan, sebagian ada yang langsung membuka kaos yang diterima dan seketika menjadi tontonan pelajar yang lain. (adv/kmf/kan)

Petani Kediri Diajak Beralih ke Pertanian Organik oleh Mas Dhito

Kediri, SMN - Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana atau yang akrab disapa Mas Dhito mengajak petani di Kabupaten Kediri untuk memulai bertani organik. Mas Dhito menyempatkan, pertanian organik memiliki nilai ekonomi jauh menguntungkan dibandingkan konvensional. Sebab, dengan tani organik biaya produksi dapat ditekan karena petani tidak lagi ketergantungan dengan pupuk kimia.

“Jadi tani organik ini enggak bisa dari kimia langsung diganti ke organik, ini perlu proses yang cukup panjang,” terangnya.

Pun begitu setelah berjalan dan menikmati hasilnya, diyakini akan banyak petani yang tertarik beralih ke tani organik. Sebagaimana dalam pertemuan dengan petani di Desa Muneng, Kecamatan Purwoasri itu, para petani bahkan berharap cakupan lahan pertanian organik lebih luas.

“Jadi tadi antusiasme para petani sudah banyak, bahkan tadi ada salah satu usulan dari teman-teman kelompok tani yang cukup menarik bahwa Pemerintah Desa kalau bisa menye-

diakan sedikit lahannya untuk memulai tani organik,” bebernya.

Kecamatan Purwoasri merupakan salah satu kecamatan di Kabupaten Kediri dengan hamparan sawah yang paling besar. Daerah ini menjadi lokasi dimulainya tani organik melalui program DITO dengan cakupan luas lahan 11,4 hektar. Mas Dhito berharap ke depan program itu dapat berjalan di wilayah lain.

“Saya menghimbau kepada seluruh petani yang ada di Kabupaten Kediri agar mulai berpikir untuk masuk ke dalam dunia tani organik,” tandasnya.

Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Dinas Pertanian dan Perkebunan (Disperkabun) Kabupaten Kediri Anang Widodo menambahkan, output program DITO pertama menghasilkan produk yang murni organik yang bisa di manajemen dari hulu sampai

hilir dan tersertifikasi.

Kedua bagaimana program DITO bisa mengurangi ketergantungan petani terhadap penggunaan pupuk kimia. Dalam hal ini, konsep yang telah dijalankan yakni pengurangan pupuk kimia antara 30 sampai 50 persen.

“Kami berharap dengan program DITO untuk pengurangan pupuk kimia ini, teman-teman petani bisa lebih mandiri. Itu salah satu tujuan utamanya bagaimana kemandirian bisa tercapai,” tambahnya.

Jumlah produksi dari penerapan tani organik dari hasil pengujian minimal sama dengan tani konvensional, bahkan lebih. Untuk memperluas program DITO, pada tahun 2022 ini di tiap kecamatan akan dibuat demplot atau lahan percontohan dan sekolah lapang yang bisa dijadikan tempat belajar petani untuk bertani organik. (adv/kmf/kan)



Mas Dhito bersama para petani



Mas Dhito berinteraksi dengan siswa SDN Krandang 1

ASN Disperindag Aceh Donor 50 Kantong Darah



Aparatur Sipil Negara (ASN) pada Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Aceh menggelar aksi donor darah

Banda Aceh, SMN - Aparatur Sipil Negara (ASN) pada Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Aceh menggelar aksi donor darah, Senin, (10/1/2022). Dalam kegiatan itu terkumpul sebanyak 50 kantong darah.

Pelaksanaan kegiatan tersebut dipantau langsung oleh Staf Ahli Gubernur Aceh Bidang Ekonomi Pembangunan, Drs. Bukhari, MM.

Kepala Biro Administrasi Pimpinan Setda Aceh, Muhammad Iswanto, menjelaskan, awalnya kegiatan donor darah

itu ditargetkan mencapai 25 kantong. Namun ia tak menduga, antusias ASN begitu tinggi, sehingga jumlah yang terkumpul malah mencapai 200 persen dari target atau mencapai 50 kantong. "Antusias ASN Disperindag Aceh begitu tinggi, Alhamdulillah yang ikut mencapai 100 persen lebih dari target," ujar Iswanto.

Muhammad Iswanto mengapresiasi antusias ASN di Dinas Perindustrian dan Perdagangan Aceh. Ia berharap seluruh ASN Pemerintah Aceh dapat terus mendukung kegiatan mulia itu. Ia mengatakan, begitu banyak

masyarakat yang membutuhkan sumbangan darah untuk berbagai keperluan medis di saat ini. "Donor darah ini selain mendapatkan pahala karena membantu sesama, kita juga memiliki badan yang sehat akibat makin lancarnya sirkulasi darah di dalam tubuh," ujar Iswanto.

Lebih lanjut, mantan Kepala Biro Humas itu merasa bersyukur donor darah yang digagas Gubernur Aceh sejak Mei 2020 terus diikuti secara antusias oleh ASN Pemerintah Aceh sesuai dengan jadwal jatah mendonor. (pa)

Bobby Nasution Bangun Kolaborasi & Komunikasi Dengan Stakeholder Terkait Medan

Medan, SMN - Peningkatan kualitas pelayanan kesehatan menjadi hal utama yang akan dilakukan Pemko Medan untuk mendukung terwujudnya Kota Medan sebagai Medical Tourism. Sebab, banyak sekali potensi yang bisa digali sehingga ibukota Provinsi Sumatera Utara ini dapat lebih dikenal.

Hal ini disampaikan Wali Kota Medan Bobby Nasution ketika menerima kunjungan Direktur RS Columbia Asia Medan Sutomo Kasiman di Balai Kota Medan, Selasa (11/1). Selain bersilaturahmi, kunjungan tersebut juga dalam rangka menyampaikan sejumlah rencana program yang akan dijalankan di tahun 2022.

"Banyak masyarakat Kota Medan yang memilih untuk mendapatkan layanan kesehatan dari rumah sakit di negara-negara tetangga. Jika hal tersebut dapat diminimalisir, tentunya akan menjadi peluang yang baik untuk Kota Medan," kata Bobby Nasution.

Untuk itu, Bobby Nasution ingin mewujudkan Medan sebagai Medical Tourism. Apalagi, ungkapnya, Indonesia sebagai Medical Tourism juga menjadi harapan yang disam-



Wali Kota Medan Bobby Nasution ketika menerima kunjungan Direktur RS Columbia Asia Medan Sutomo Kasiman di Balai Kota Medan

paikan Presiden RI Joko Widodo saat meresmikan rumah sakit bertaraf internasional di Bali beberapa waktu lalu.

Guna mewujudkan Kota Medan sebagai Medical Tourism, orang nomor satu di Pemko Medan mengungkapkan, pihaknya saat ini tengah membangun kolaborasi dan komunikasi den-

gan stakeholder terkait, seperti perhotelan dan rumah sakit untuk merancang konsep untuk mendukung keinginan tersebut.

Sementara itu Sutomo Kasiman selaku Direktur RS Columbia Asia Medan mengaku, pihaknya siap untuk mendukung Pemko Medan menjadikan Kota Medan sebagai Medical Tour-

ism. Sebagai bentuk dukungan peningkatan layanan kesehatan, jelas Sutomo, RS Columbia Asia juga akan memberikan bantuan CSR serta menghadirkan layanan call center guna memberikan kemudahan bagi masyarakat yang membutuhkan layanan kesehatan dalam kondisi urgensi. (pmkm)

Batam Jadi Percontohan Pengembangan Bus Rapid Trans

Batam, SMN - Wakil Wali Kota Batam, Amsakar Achmad menyambut baik terkait dengan rencana pengembangan Bus Rapid Transit (BRT) di Kota Batam.

Amsakar menjelaskan, sejak awal Kota Batam dikembangkan sebagai kawasan industri, perdagangan, investasi, aih kapal dan logistik.

Hal itu tentunya pembangunan ke depan harus didukung oleh infrastruktur yang kompetitif. Sehingga benar-benar dapat

menjadi kota terdepan di Indonesia bagian barat ini.

"Karena itu kami tentu sangat mengapresiasi dengan pengembangan BRT di Batam ini," kata Amsakar, Rabu 24 November 2021.

Menurutnya, ini sejalan dengan apa yang dilakukan Pemko Batam saat ini dalam meningkatkan infrastruktur jalan. Baik itu jalan-jalan utama ataupun juga jalan pemukiman masyarakat.

"Pada skala makro kami

fokus dalam peningkatan jalan dan drainase, sedangkan mikro fokus terhadap infrastruktur di kelurahan," ujarnya.

Amsakar juga mengungkapkan sebenarnya sudah menjadi pilot project transportasi bus. Hingga menjadi Trans Batam saat ini yang dikelola oleh unit khusus.

"Karena itu, FGD hari ini tentu kita harapkan ada manfaat yang baik dalam pengembangan BRT di Kota Batam ke depan," jelasnya. (gkp)



Wakil Walikota Batam, Amsakar Achmad

Tinggal Beberapa Hari, Sekda Wisnu Wijaya Tinjau Persiapan Pilkel Serentak di Gianyar

Gianyar, SMN - Pemilihan Perbekel (Pilkel) serentak di Kabupaten Gianyar, Bali tinggal beberapa hari, tepatnya Minggu 16 Januari 2022.

Dalam memastikan kesiapan berjalan baik, Sekda Gianyar, Made Wisnu Wijaya pun melakukan pemantauan di sejumlah TPS, Jumat 14 Januari 2022.

Mulai dari di Desa Buruan, berlanjut ke Desa Pejeng Kelod, Desa Tegaltugu, terakhir Desa Lebih.

Dari peninjauan tersebut, Sekda Wisnu Wijaya yang juga sebagai ketua pemilihan perbekel serentak di Kabupaten Gianyar mengatakan, dari em-

pat lokasi yang ditinjau bersama tim, semuanya telah siap mengikuti pemilihan.

"Melihat dari kesiapan pemilihan perbekel niki, astungkara persiapannya sudah hampir 100 persen, tinggal menunggu hari H saja, begitu juga dengan desa-desa lain, Dinas PMD sudah meninjau berkeliling, semua desa sudah siap," ujar Sekda Wisnu Wijaya.

Dia meminta agar situasi kondusif tetap dijaga oleh semua pihak, baik para calon dan pendukungnya, juga masyarakat.

Warga yang memiliki hak suara agar menggunakan haknya dengan baik dan tertib.

"Gunakan momentum pemilihan ini untuk melahirkan perbekel yang bagus, yang mempunyai etos kerja," ujarnya.

Bagi calon yang tidak terpilih menjadi perbekel, Wisnu Wijaya berharap mereka dapat menerima dengan lapang dada sesuai dengan deklarasi damai yang sudah disepakati.

"Membangun desa tidak harus menjadi perbekel, tidak harus berada di dalam sistem pemerintahan, dari luar juga bisa dengan aktif memberikan masukan, memantau pelaksanaan program, dan sebagainya," ucapnya.

Saat peninjauan, Sekda Wisnu Wijaya tidak hanya

Tahun 2022 Denpasar Akan Tambah Lajur Sepeda Sepanjang 25 Km

Denpasar, SMN - Tahun 2022 Denpasar Akan Tambah Lajur Sepeda Sepanjang 25 Km.

Saat ini di Kota Denpasar, Bali, memiliki lajur sepeda sepanjang 53 km.

Jalur sepeda ini terbentang dari Gedung Dharma Negara Alaya Lumintang hingga ke Sanur.

Selain itu juga menjangkau wilayah Ubung Kota Denpasar.

Hal tersebut diungkapkan oleh Kepala Dinas Perhubungan Kota Denpasar I Ketut Sriawan saat diwawancarai Sabtu 15 Januari 2022.

Sriawan mengatakan, lajur sepeda ini terintegrasi dengan angkutan umum yang ada di Kota Denpasar.

"Ini kami lakukan untuk mengurangi polusi udara di Kota Denpasar," kata Sriawan.

Selain itu, pada anggaran perubahan tahun 2022 ini, pihaknya juga berencana menambah lajur sepeda sepanjang 25 km.

Penambahan lajur sepeda ini juga akan diintegrasikan dengan bus Trans Metro Dewata.

Karena tahun ini Bus Trans Metro Dewata akan melaku-



Kepala Dinas Perhubungan Kota Denpasar I Ketut Sriawan (rompi orange) bersama Sekretaris Bersama Sepeda Bali atau Samas. Pada anggaran perubahan tahun 2022 ini, Kota Denpasar juga berencana menambah lajur sepeda sepanjang 25 km

kan perluasan trayek menuju ke Kreneng.

"Jadi akan ada penambahan trayek bus Metro Dewata dari Sentral Parkir Kuta menuju ke Kreneng.

Jadi ini akan kami inte-

grasikan dengan lajur sepeda," katanya.

Ke depannya pihaknya akan melakukan integrasi kegiatan bersepeda dengan banjar yang ada di Kota Denpasar.

"Dengan integrasi dengan

banjar-banjar ini akan ada banyak kegiatan berkaitan dengan sepeda yang bisa dilakukan.

Sehingga sepeda akan menjadi alat transportasi untuk mengurangi kepadatan lalu lintas di perkotaan," katanya.(trb)



Sekda Gianyar, Made Wisnu Wijaya melakukan pemantauan di sejumlah TPS Pilkel di Kabupaten Gianyar, Bali, Jumat 14 Januari 2022

memastikan kesiapan logistik Pilkel seperti surat suara, kotak suara, bilik suara, dan yang lainnya.

Sekda juga memastikan kesiapan penerapan protokol kesehatan pada saat Pilkel nanti.

"Sudah lengkap semuanya, tempat cuci tangan, hand sanitizer juga ada, stok masker, semua lengkap, termasuk pengaturan alur keluar-masuk TPS agar tidak ada penumpukan atau antrean yang padat, semua sudah bagus," kata Wisnu Wijaya.

Dirinya juga menekankan kepada panitia pilkel di desa, untuk berkoordinasi dengan para saksi.

"Saya berharap para saksi bekerja dengan baik, laporkan sesuai dengan apa yang dilihat," harapnya.

Pemilihan Perbekel serentak di Kabupaten Gianyar dilaksanakan Minggu 16 Januari 2022 di 13 desa dengan diikuti 36 peserta atau calon perbekel. Jumlah daftar pemilih tetap 44.876, dengan jumlah TPS 99. (trb)

PAGUYUBAN KEPALA DESA KEC PANCUR REMBANG

Mengucapkan

**SELAMAT HARI NATAL 25 DESEMBER
2021 DAN TAHUN BARU 2022**

TERTANDA
NURYANTO

Daftar 23 Pemain Timnas Putri di Piala Asia 2022



Zahra Muzdalifah jadi andalan Timnas Indonesia di Piala Asia 2022

Jakarta, SMN - PSSI merilis 23 pemain Timnas Indonesia Putri yang akan diberangkatkan ke Piala Asia 2022 di India, 20

Januari sampai 6 Februari mendatang.

Dalam daftar tersebut, nama-nama seperti Fani, Baiq

Amiatun Shalihah, Octavianti, Dwi Nurmalita, hingga Zahra Muzdalifah masih jadi andalan Timnas Indonesia.

Pengumuman 23 pemain yang diboyong ke Piala Asia 2022 dilakukan pada Selasa (11/1) malam di hotel Garuda

Pertiwi menginap selama pemusatan latihan di Jakarta.

"Semua pemain yang ikut seleksi dan pemusatan latihan sejak bulan Desember 2021 lalu sudah menampilkan kemampuan terbaik mereka," ujar pelatih Timnas Indonesia Putri, Rudy Eka Priyambada.

"Selain memenuhi kuota pemain yang telah ditetapkan oleh AFC, 23 pemain ini merupakan pilihan terbaik diantara para pemain yang sudah berlatih di sini. Semoga kita bisa memberikan hasil yang terbaik di Piala Asia Wanita nanti" ucap Rudy Eka menambahkan.

Dalam daftar 23 pemain itu Rudy Eka melakukan sejumlah perubahan dari skuad yang dibawa Timnas Indonesia ke Kualifikasi Piala Asia 2022 pada September 2021.

Sejumlah nama seperti Nurhalimah, Remini Rumbewas, Rosdiah Siti, Pani Tri Oktavianti, Marsela Yuliana Awi, hingga Reva Octaviani menjadi nama baru dibanding materi tim tahun lalu. Maulini Novryliani juga kembali masuk Timnas Indonesia Putri untuk Piala Asia 2022.

Sementara itu, nama-nama yang tidak masuk dari ajang sebelumnya adalah: Dewi Tiara, Firanda, Nurhayati, Riri Junian,

Safira Ika Putri, dan Yolanda Krismonica.

"Rasa campur aduk bisa memperkuat Timnas Wanita untuk kompetisi Piala Asia. Senang karena bisa menjadi salah satu pemain yang dipastikan berangkat, namun sedih karena tidak semua teman-teman bisa ikut dan berjuang bersama untuk Indonesia di pertandingan nanti," tutur Remini Rumbewas.

"Semoga saya bisa memberikan yang terbaik untuk Indonesia" kata Remini Rumbewas melanjutkan.

Timnas Indonesia Putri akan menjalani sesi latihan hingga Sabtu (15/1) sebelum bertolak ke India pada Minggu (16/1).

Sementara itu, para pemain yang tidak lolos seleksi sejak 11 Desember 2021 akan tetap bersama tim hingga uji coba terakhir melawan Persib pada 13 dan 14 Januari.

Daftar 23 Pemain Timnas Indonesia Putri di Piala Asia 2022

gah)

6. Helsya Maesiyaroh (Asprov Jawa Barat)

7. Insyafadya Salsabillah (Asprov Jawa Timur)

8. Marsela Yuliana Awi (Asprov Papua)

9. Maulina Novryliani (Asprov Banten)

10. Nurhalimah (Asprov Jawa Barat)

11. Octavianti Dwi Nurmalita (Asprov DI Yogyakarta)

12. Pani Tri Oktavianti (Asprov Jawa Barat)

13. Rani Mulya Sari (Persiba Balikpapan)

14. Reva Octaviani (Asprov Jawa Barat)

15. Riska Aprilia (PSS Sleman)

16. Remini Chere Rumbewas (Asprov Papua)

17. Rosdilah Siti Nurrohmah (Asprov Jawa Barat)

18. Sabrina Mutiara Firdaus Wibowo (Arema FC)

19. Shalika Aurelia Viandrisa (Asprov DKI Jakarta)

20. Tia Darti Septiawati (Asprov Jawa Barat)

21. Viny Silfianus Sunaryo (Asprov DKI Jakarta)

22. Vivi Oktavia Riski (Asprov Bangka Belitung)

23. Zahra Muzdalifah (Asprov Banten) (cnn).

Hasil India Open : Ahsan/Hendra Lolos ke Semifinal

Jakarta, SMN - Mohamad Ahsan/Hendra Setiawan berhasil lolos ke semifinal India Open setelah menang atas wakil Norwegia, Torjus Flaatten/Vegard Rikheim dengan skor 21-12, 21-14.

Ahsan/Hendra sempat tertinggal 2-4 di awal permainan namun kemudian mereka sukses merebut lima poin beruntun untuk berbalik unggul 7-4.

Setelah memimpin, Ahsan/Hendra terus menjaga keunggulan dengan baik. Interval gim pertama ditutup dengan keunggulan 11-6 untuk Ahsan/Hendra.

Selepas interval, Ahsan/Hendra terus melaju dan mampu melesat dengan keunggulan sembilan angka di posisi 17-8. Ahsan/Hendra akhirnya menutup gim pertama dengan raih dua poin beruntun yang membuat mereka menang 21-12.

Memasuki gim kedua, perolehan poin sempat berlangsung ketat di awal laga. Flaatten/Rikheim bisa memimpin pada kedudukan 4-2 dan berlanjut menjadi 5-4. Ahsan/Hendra lalu berbalik unggul di posisi 7-5.

Skor sempat sama kuat di posisi 8-8 sebelum akhirnya

Ahsan/Hendra merebut tiga poin beruntun yang membuat mereka menutup interval gim kedua dengan skor 11-8.

Begitu permainan kembali dimulai, Ahsan/Hendra bisa melaju dengan cepat. Mereka bisa memimpin tujuh poin di kedudukan 18-11.

The Daddies lalu meraih match point di angka 20-13. Setelah sempat gagal di kesempatan pertama, Ahsan/Hendra memastikan kemenangan usai berhasil unggul dalam adu stroke melawan Flaatten/Rikheim. Gim kedua ditutup dengan skor 21-14 untuk Ahsan/Hendra. (cnn)



Ahsan/Hendra lolos ke semifinal India Open

Vietnam Fokus Piala Dunia 2026, Peluang Indonesia Juara Piala AFF U-23

Jakarta, SMN - Peluang Timnas Indonesia U-23 menjuarai Piala AFF U-23 di Kamboja makin terbuka setelah Vietnam memilih fokus Piala Dunia 2026 mendatang.

Dikutip dari situs AFF, skuad Vietnam U-23 pada 2022 ini akan difokuskan pada pembentukan tim untuk Piala Dunia 2026. Karena itu, tim untuk Piala AFF U-23 yang digelar Februari mendatang akan diisi pemain-pemain U-21.

Visi misi timnas Vietnam ke depan itu disampaikan Presiden Federasi Sepak Bola Vietnam (VFF) Tran Quoc Tuan dan Sekjen Le Hoai dikutip dari AFF.

"Misi utama sepak bola Vietnam pada 2022 adalah fokus pada 2026 ketika FIFA menambah jumlah tim untuk Piala Dunia dari 32 menjadi 48," ujar Quoc Tuan.

"Oleh karena itu, tugas VFF adalah menyediakan kontinuitas dengan pemain berkualitas tinggi untuk tim nasional," ucap Quoc Tuan menambahkan.

Selain dari pemain-pemain U-23, VFF juga akan menggunakan pemain Vietnam U-16 dan U-19 sebagai salah satu sumber dalam membentuk timnas untuk 2026 mendatang.

"Sepak bola profesional membutuhkan pengolahan.



Timnas Indonesia U-23 bisa juara Piala AFF U-23

Beberapa pemain telah berpartisipasi dalam turnamen internasional dari U-16 hingga U-19 sementara yang lain bergabung dengan tim pada kualifikasi Piala Asia U-23 baru-baru ini," tutur Quoc Tuan.

"Oleh karena itu, VFF berharap para pemain dapat terus berkembang dan berkontribusi untuk tim nasional pada kualifikasi Piala Dunia FIFA berikutnya," kata Quoc Tuan melanjutkan.

Dengan Vietnam yang fokus pada Piala Dunia 2026 untuk Vietnam U-23 pada 2022 ini, itu bisa jadi kesempatan bagus Timnas Indonesia U-23 dalam mempertahankan gelar juara Piala AFF U-23.

Garuda Muda datang ke Kamboja dengan status sebagai juara bertahan Piala AFF U-23 usai mengalahkan Thailand 2-1 pada 2019. Pada tahun ini pelatih Shin Tae Yong kembali menargetkan juara meski Timnas U-23 tidak akan diperkuat

sejumlah pemain yang bermain di luar negeri seperti Egi Maulana Vikri, Witan Sulaeman, dan Elkan Baggott.

Meski tanpa pemain-pemain yang tampil di Eropa, kans Timnas U-23 juara Piala AFF U-23 terbuka lantaran pesaing utama mereka, Thailand dan Vietnam tidak memainkan kekuatan terbaik. Thailand memainkan timnas U-19, sedangkan Vietnam menurunkan timnas U-21. (cnn)

Sirkuit Mandalika Kejar Homologasi Jelang Tes MotoGP 2022

Jakarta, SMN - Indonesia Tourism Development Corporation (ITDC) selaku pengelola Sirkuit Mandalika fokus memenuhi syarat homologasi menjelang tes pramusim MotoGP 2022.

Direktur Utama ITDC Abdulbar M. Mansoer mengatakan pihaknya bekerja keras karena waktu semakin mepet. Pramusim MotoGP 2022 di Sirkuit Mandalika dijadwalkan berlangsung pada 11-13 Februari mendatang.

"Fokus kami saat ini adalah mempersiapkan penyelenggaraan tes pramusim MotoGP

dan event MotoGP, Februari dan Maret mendatang," kata Abdulbar dalam rilis resmi, Jumat (14/1).

"Sejumlah pembenahan dan perbaikan di Pertamina Mandalika International Street Circuit yang menjadi syarat dan prasyarat homologasi menjelang MotoGP 2022 terus kami kerjakan," ujarnya.

Penilaian homologasi Federation Internationale de Motocyclisme (FIM) Guidelines di antaranya additional protective devices, track marking, verges and run-off areas, gravel beds, dan tyre barriers.

Kemudian ada turn signs, start lights, all along the track, both sides, pit lane exit, starting grid, flag marshal posts, light panel and equipment, track marshal post and equipment, juga track maintenance.

Selain mengejar status homologasi dari Dorna, ITDC bersama Mandalika Grand Prix Association (MGPA) sebagai pengelola MotoGP 2022 di Mandalika juga mengerjakan sejumlah proyek.

Utilitas pendukung penyelenggaraan MotoGP Mandalika seperti penyediaan air



Sirkuit mandalika akan menggelar balapan MotoGP 2022

bersih dengan volume 4.800 m3, suplai tenaga listrik untuk sirkuit sebesar 5,19 KVa, kapasitas ICT mencapai 1.000 Mbps, terus dikebut.

"Kami optimistis persiapan akan berjalan dengan baik dan kita siap menyelenggarakan MotoGP pada Maret mendatang. Kami percaya event

MotoGP adalah sebuah event yang penting," ujar Abdulbar.

"Event ini juga akan menunjukkan kepada dunia bahwa kita mampu menyelenggara-

kan dan menjadi tuan rumah sebuah event internasional berskala besar di tengah masa adaptasi kebiasaan baru," kata Abdulbar. (cnn)

Peringati Bulan K3 Nasional, Gubernur Khofifah Tegaskan Komitmen Perlindungan Pekerja di Era Disrupsi Teknologi Digital



Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa mengajak seluruh perusahaan di Jawa Timur untuk menjadikan aspek Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) sebagai isu penting di tengah dinamika era digitalisasi

Surabaya, SMN - Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa menegaskan komitmennya untuk terus meningkatkan perlindungan bagi keselamatan dan kesehatan pekerja dan buruh di era disrupsi teknologi digital.

Menurut Khofifah, era disrupsi teknologi digital saat ini telah mengubah sistem yang terjadi secara global. Salah satu contoh perkembangan teknologi digital saat ini dimana adanya substitusi pekerjaan dari manusia ke robot.

"Perubahan ini tidak hanya terjadi pada jenis pekerjaan, karakter pekerjaan, maupun skill yang dibutuhkan, namun juga terhadap tantangan ketenagakerjaan," ungkap Khofifah usai menjadi Inspektur Upacara dalam peringatan bulan keselamatan dan kesehatan kerja (K3)

di Halaman kantor Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Jawa Timur, Surabaya, Rabu (12/1).

Khofifah mengatakan, maka dari itu penting sekali bagi seluruh pekerja Indonesia untuk terus meningkatkan kompetensi dan skill agar dapat bersaing dan tetap eksis. Belum lagi, kata dia, arus bebas tenaga kerja dari luar semakin terbuka lebar.

Khofifah pun mengajak seluruh perusahaan di Jawa Timur untuk menjadikan aspek Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) sebagai isu penting di tengah dinamika era digitalisasi. Jangan sampai, era digital justru menjadikan hak-hak pekerja dan kesejahterannya tergerus.

"Saya mengimbau agar perusahaan-perusahaan di Jawa Timur bisa lebih serius dalam menerapkan K3. Hak-hak

pekerja/buruh harus selalu menjadi pertimbangan utama," ujarnya.

Khofifah yakin, dengan meningkatkan investasi K3, maka perusahaan akan menghasilkan kinerja dan produktivitas yang lebih baik. Budaya K3, tambah Khofifah, hendaknya menjadi salah satu value perusahaan.

Sementara itu, dalam kesempatan tersebut Khofifah juga menyerahkan penghargaan K3 kepada perusahaan-perusahaan di Jawa Timur yang telah menerapkan K3. Pemberian Penghargaan tersebut merupakan bentuk apresiasi sekaligus motivasi dari Pemprov Jawa Timur untuk kepada Perusahaan dalam menerapkan Keselamatan dan Kesehatan Kerja sesuai dengan Undang-Undang Nomor 1 Tahun 1970 tentang "Keselamatan

Kerja" dan Peraturan Pemerintah Nomor 50 Tahun 2012 tentang "Penerapan Sistem Manajemen K3".

Adapun jumlah perusahaan yang menerima penghargaan K3 pada tahun 2022 ini sebanyak 805 (delapan ratus lima) penghargaan. Penghargaan Pembina K3 terbaik diberikan kepada masing-masing Walikota Surabaya (134 perusahaan), Bupati Gresik (100 perusahaan), Bupati Pasuruan (63 perusahaan), Bupati Sidoarjo (59 perusahaan), Bupati Malang (55 perusahaan), Bupati Tuban (52 perusahaan), Bupati Lamongan (42 perusahaan), Walikota Madiun (40 perusahaan), Bupati Mojokerto (34 perusahaan) dan Bupati Jombang (25 perusahaan).

Sedangkan kategori Zero Accident Award diberikan kepada 335 perusahaan. Kategori Sistem Manajemen K3 diberikan kepada 239 perusahaan. Kategori Program Pencegahan dan Penanggulangan HIV/AIDS (P2HIV-AIDS) diberikan kepada 49 Perusahaan. Kategori Program Pencegahan dan Penanggulangan COVID-19 (P2 COVID-19) diberikan kepada 170 Perusahaan. Dan kategori Pemuduli K3 diberikan kepada 1 Orang.

Dalam Upacara Bulan K3 Nasional dan Pemberian Penghargaan K3 tersebut, Gubernur Khofifah juga turut menyerahkan secara simbolis Manfaat Program BPJS Ketenagakerjaan dan Beasiswa Pendidikan anak kepada 3 orang tenaga kerja. Selain itu juga dilakukan penyerahan bantuan bencana di Jawa Timur berupa dana sebesar Rp618 juta, serta bantuan masker sebanyak 100.000 buah dari DPD APINDO Jatim. (*)

Resep Gubernur Khofifah Jaga dan Rawat Persatuan dan Kesatuan



Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa saat menghadiri perayaan Natal bersama TNI-Polri, ASN dan Masyarakat Tahun 2021 di Gedung Mahameru Mapolda Jatim

Surabaya, SMN - Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa menyebut ada tiga resep utama dalam merawat dan menumbuhkan sikap toleransi sebagai wujud menjaga persatuan di tengah pluralisme dan keberagaman di Tanah Air.

Menurut Khofifah, semua umat beragama harus mengedepankan Mutual Understanding, Mutual Respect, Mutual Trust (saling mengerti, saling menghargai dan saling percaya). Ketiga hal tersebut harus terus dibangun guna memberikan kesejukan kepada masyarakat.

"Resep lainnya adalah menyukuri berbagai perbedaan tersebut sebagai sebuah rahmat yang diturunkan Allah Tuhan Yang Maha Kuasa kepada Bangsa Indonesia," ungkap Khofifah saat menghadiri perayaan Natal bersama TNI-Polri, ASN dan Masyarakat Tahun 2021 di Gedung Mahameru Mapolda Jatim, Jumat (14/1).

Khofifah menegaskan, ditengah perbedaan tersebut maka semua warga negara dituntut untuk mampu saling membangun

toleransi satu sama lain. Dengan toleransi, kata dia, maka harmoni dapat senantiasa tercipta.

Dalam perayaan Natal dan Tahun Baru yang berlangsung dengan protokol kesehatan yang ketat itu, Khofifah mengungkapkan bahwa kegiatan ini menjadi bukti tingginya upaya membangun persaudaraan antar umat beragama di Jatim.

Khofifah menyatakan, kegiatan seperti ini menjadi momentum untuk membangun sekaligus memberi penguatan persaudaraan dengan tulus ikhlas. Tak hanya itu, kegiatan seperti ini juga mengajarkan kepada seluruh umat untuk senantiasa membangun cinta kasih diantara sesama.

"Dengan memiliki modal cinta dan persaudaraan diantara sesama, kita tidak akan mudah dimasuki hal-hal negatif yang dapat memecah persaudaraan intern dan antar umat beragama," terangnya.

Diakhir, Khofifah menyampaikan rasa terima kasih kepada seluruh undangan yang hadir baik jajaran TNI-Polri-ASN yang telah bersama sama men-

jaga dan mewujudkan rasa persaudaraan dengan tulus ikhlas antara lain melalui kegiatan bersama.

"Persaudaraan dengan tulus ikhlas ini saya yakin akan menjadi perekat ibu pertiwi Negara Kesatuan Republik Indonesia," imbuhnya.

Sebagai informasi, Natal 2021 yang digelar di Mapolda Jatim ini mengambil tema "Melalui Natal 2021 Kita Wujudkan Cinta Kasih Kristus Melalui Persaudaraan yang Tulus Ikhlas dalam Menjalankan Tugas".

Adapun rangkaian kegiatan yang sudah dilakukan pada perayaan Natal Tahun 2021 adalah melakukan bhakti sosial di panti asuhan hingga pelaksanaan donor darah gabungan dari TNI - Polri bersama para ASN.

Turut hadir, antara lain Pangdam V Brawijaya, Wakapolda Jatim Brigjen Slamet Hadi, Dankodikopsla Laksma Oktavianus Budi, Kapoksahli Koarmada II Laksamana Eko, Kasgartap III Surabaya Brigjen TNI (Mar) Much Sulchan, dan beberapa kepala OPD di lingkup Pemprov Jatim. (*)

Bupati Mojokerto Terima Penghargaan Pembina K3 Tingkat Jatim 2022



Bupati Mojokerto, Ikhina Fahmawati meraih penghargaan sebagai Pembina Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) Terbaik IX di Tingkat Provinsi Jawa Timur tahun 2022. Penghargaan tersebut diserahkan secara langsung oleh Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar Parawansa

Mojokerto, SMN - Bupati Mojokerto, Ikhina Fahmawati meraih penghargaan sebagai Pembina Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) Terbaik IX di Tingkat Provinsi Jawa Timur tahun 2022. Penghargaan tersebut diserahkan secara langsung oleh Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar Parawansa di sela-sela Apel Peringatan dan Pelaksanaan Bulan K3 (Keselamatan dan Kesehatan Kerja) Nasional tahun 2022 di halaman kantor Dinas Ketenagakerjaan dan Transmigrasi Provinsi Jawa Timur, Rabu (12/01) pagi. Apel yang dipimpin langsung oleh Gubernur Khofifah tersebut, mengusung tema 'Penerapan Budaya K3 Pada Setiap Kegiatan Usaha Guna Mendukung

Perlindungan Tenaga Kerja di era digitalisasi'. Dalam sambutannya, Gubernur Khofifah menyampaikan pelaksanaan apel K3 kali ini bersamaan dengan vaksinasi booster di Disnakertrans Jatim. Hal itu sebagai upaya dalam memberikan perlindungan keselamatan bagi tenaga kerja di Jawa Timur.

"Untuk mendapatkan produktifitas yang tinggi, diperlukan kinerja yang cepat. Maka kesehatan menjadi bagian yang penting dalam memberikan perlindungan bagi tenaga kerja melalui implementasi K3 di lingkungan kerja masing-masing. Hal ini bertujuan untuk mendukung peningkatan perekonomian Jawa Timur, karena seperti yang kita tahu hingga

saat ini kita masih berjuang dalam situasi pandemi Covid-19," ucap Khofifah. Selain memberikan penghargaan kepada Bupati/Walikota selaku Pembina K3, Khofifah juga menyerahkan penghargaan K3 kepada perusahaan-perusahaan di Jawa Timur yang telah menerapkan K3.

Pemberian penghargaan tersebut merupakan bentuk apresiasi sekaligus motivasi dari Pemprov Jawa Timur kepada perusahaan dalam menerapkan Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) sesuai dengan Undang-Undang Nomor 1 Tahun 1970 tentang Keselamatan Kerja dan Peraturan Pemerintah Nomor 50 Tahun 2012 tentang Penerapan Sistem Manajemen

K3. Adapun jumlah perusahaan yang menerima penghargaan K3 pada tahun 2022 ini sebanyak 805. Penghargaan Pembina K3 terbaik diberikan simbolis kepada Walikota Surabaya yang mewakili 134 perusahaan di wilayah kerjanya. Bupati Gresik mewakili 100 perusahaan, Bupati Pasuruan mewakili 63 perusahaan, Bupati Sidoarjo mewakili 59 perusahaan, Bupati Malang mewakili 55 perusahaan. Bupati Tuban yang mewakili 52 perusahaan di wilayah kerjanya, Bupati Lamongan mewakili 42 perusahaan, Walikota Madiun mewakili 40 perusahaan, Bupati Mojokerto mewakili 34 perusahaan dan Bupati Jombang mewakili 25 perusahaan. (hms/kan)

Kabupaten Jombang Masuk 10 Besar di Jawa Timur Dalam Pembinaan Keselamatan Dan Kesehatan Kerja

Jombang, SMN - Bupati Jombang Hj. Mundjidad Wahab didampingi Kepala OPD terkait menghadiri agenda Peringatan Bulan Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) Nasional tahun 2022 dan sekaligus pemberian Penghargaan K3 Tingkat Jawa Timur tahun 2022 yang dilaksanakan, Rabu (12/1/2022) pagi di Kantor Tenaga Kerja Provinsi Jawa Timur.

Kabupaten Jombang menjadi salah satu kabupaten/kota terbaik dalam pembinaan Keselamatan dan Kesehatan Kerja juga mendapatkan Penghargaan dari Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa. Kabupaten Jombang termasuk dalam sepuluh besar.

Bupati Jombang Hj. Mundjidad Wahab pada kesempatan tersebut menerima langsung penghargaan dari Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa. Piagam penghargaan yang berbunyi "Nomor: 188/111/KPTS/033.2/2022 Gubernur Jawa Timur dengan ini memberikan penghargaan kepada : BUPATI JOMBANG Sebagai TERBAIK X, Bupati/Walikota Pembina Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) Tingkat Prouinsi Jawa Timur Tahun 2022, serta trophy.

Bupati Jombang Hj. Mundjidad Wahab atas nama Pemerintah Kabupaten Jombang menyampaikan ucapan selamat dan terimakasih kepada semua pihak atas diterimanya Penghargaan Terbaik X yang diterima Pemerintah Kabupaten Jombang atas kinerja Ketenagakerjaan. "Alhamdulillah, Kabupaten Jombang termasuk 10 besar yang mendapat penghargaan tentang K3, karena perhatiannya dalam keselamatan dan kesehatan kerja di perusahaan-perusahaan. Pemerintah Kabupaten Jombang berkomitmen untuk terus meningkatkan kin-



Bupati Jombang Hj. Mundjidad Wahab menerima langsung piagam penghargaan dari Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa

erja seluruh stakeholder, untuk memberikan pembinaan kepada perusahaan-perusahaan yang ada di kabupaten Jombang agar memperhatikan kepada karyawannya untuk memberikan fasilitas dalam rangka sistem manajemen kesehatan dan keselamatan kerja", tutur Bupati Mundjidad Wahab.

Priyadi Kepala Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kabupaten Jombang menyampaikan bahwa Kabupaten Jombang tahun 2021 ini terdapat 6 perusahaan dengan status Zero Accident. Artinya bahwa pada perusahaan tersebut selama satu tahun tidak ada kecelakaan kerja. Perusahaan-perusahaan di Kabupaten Jombang itu betul-betul sudah melaksanakan K3 sehingga berdampak pada minimnya kecelakaan kerja. "Tahun 2021 tidak ada sama sekali atau nol. Disnaker Kabupaten Jombang telah berupaya

melakukan pembinaan secara terus-menerus door to door ke perusahaan dan juga pembinaan melalui pembinaan persyaratan kerja dan pengawasan dengan berkoordinasi dengan Pegawai Pengawas Ketenagakerjaan. Semua perusahaan tersebut mempekerjakan pekerja yang diantaranya telah bersertifikat SMK3, sehingga SOP kerjanya berdampak pada minimnya kecelakaan kerja", tutur Priyadi.

Kategori penilaian yang diperoleh Kabupaten Jombang pada agenda Peringatan Bulan Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) Nasional tahun 2022, diantaranya Zero Accident diterima oleh 6 perusahaan. Pencegahan dan Penanggulangan HIV-AIDS 3 perusahaan. Penanggulangan dan Pencegahan Covid 19 ada 6 perusahaan. Sistem Manajemen Keselamatan dan Kesehatan Kerja 10 perusahaan. (kmf/kan)